
REQUERIMENTO APROVADO NA 

SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 13/04/2022 
 
 

REQUERIMENTO Nº 04/2022, Requeiro a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, seja 

requisitado ao Senhor Prefeito esclarecimento, visando dar explicações aos munícipes, em 

relação à não utilização do ônibus municipal para o transporte de atletas que participam de 

torneio e campeonatos de futebol intermunicipal. 

Como é do conhecimento de todos, constantemente era cedido ônibus para o transporte de 

equipe de futebol para jogos amistosos e campeonatos intermunicipais, todavia, esse ato não 

está mais sendo praticado pela Prefeitura Municipal, motivo pelo qual, necessário se faz um 

esclarecimento do Sr. Prefeito, bem como, do Secretário de Esporte, vez que, constantemente 

somos cobrados pelos munícipes que utilizavam-se do transporte cedido pela Prefeitura para 

participarem dos jogos e campeonatos supramencionados. 

Aqueles munícipes que utilizavam do referido transporte necessitam que sejam explicados os 

motivos pelo qual o ônibus não é mais cedido. 

Atenciosamente, 

Sarutaia, 08 de abril de 2022. 

Pablo Bruno Garrote Vieira - Vereador 

Valmir Aparecido Cardoso - Vereador       


